Einladung zur Bewerbung auf die Professur für xyz an der Philipps-Universität Marburg

"Sehr geehrte Frau/ Liebe Frau...,

wie Sie vermutlich bereits den einschlägigen Verteilern entnommen haben, hat der "Fachbereich XY" der Philipps-Universität Marburg eine "W1/W2/W3/TT-Professur für xy" ausgeschrieben. Die Bewerbungsfrist endet am "xx.xx.2024" (Stellenausschreibung anbei).

Erlauben Sie mir heute, mich als "Geschäftsführende Direktorin/Geschäftsführender Direktor des Instituts/Zentrums für xx/ Vorsitzende/Vorsitzender der Berufungskommission" an Sie zu wenden.
Bei unserer eigenen intensiven Suche nach geeigneten Kandidatinnen hat uns Ihr akademisches Profil sehr beeindruckt und wir würden uns freuen, wenn Sie eine Bewerbung in Betracht ziehen würden. Für Fragen stehe ich Ihnen sehr gerne unter xyz@uni-marburg.de zur Verfügung

................................
Notice of a vacancy for Professor of xyz at Marburg University
“Dear colleague,

as you probably know, Marburg University invites applications for a permanent position as Professor (W x) for xy. The deadline is xx.xx.2024.

Please allow me to address you today as “Managing Director of the Institute/Center for xx/ Chairperson of the Appointment Committee”. I would like to kindly draw your attention to the attached advertisement. 
In the course of our own intensive search for suitable candidates, we were very impressed by your academic profile and would be delighted if you would consider applying. If you have any questions, please do not hesitate to contact me at xyz@uni-marburg.de .
